

Joven hospitalizado en Salto tras ser víctima de una violenta rapiña; los asaltantes lo agredieron y le robaron su mochila

Principal



Publicada el: 29/12/24	Visitas: 50
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/joven-hospitalizado-en-salto-tras-ser-victima-de-una-violenta-rapina-los-asaltantes-lo-agredieron-y-le-robaron-su-mochila_13001.php

JOVEN HOSPITALIZADO EN SALTO TRAS SER VÍCTIMA DE UNA VIOLENTA RAPIÑA; LOS ASALTANTES LO AGREDIERON Y LE ROBARON SU MOCHILA

Principal

Joven hospitalizado en Salto tras ser víctima de una violenta rapiña; los asaltantes lo agredieron y le robaron su mochila

Autoridades policiales intensifican la búsqueda de los atacantes; un joven de 17 años sufre múltiples heridas.

Adolescente Internado tras Rapiña en Salto

Un adolescente de 17 años se encuentra internado debido a las lesiones sufridas durante un asalto en la ciudad de Salto. El incidente ocurrió alrededor de la 1 de la madrugada del sábado en la zona del puerto de Salto.

El joven estaba acompañado por un amigo de 19 años cuando fueron abordados por un grupo de cinco individuos.

Los delincuentes amenazaron y golpearon a ambos jóvenes para despojarlos de sus pertenencias, logrando robar una mochila que contenía varios objetos de valor.

Tras el ataque, el adolescente quedó tendido en el lugar y fue trasladado a un centro hospitalario, donde se le diagnosticaron diversas lesiones que requirieron su internación.

Las autoridades policiales están trabajando para identificar y capturar a los responsables de este violento asalto.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**JOVEN HOSPITALIZADO
EN SALTO TRAS SER
VÍCTIMA DE UNA
VIOLENTA RAPIÑA; LOS
ASALTANTES LO
AGREDIERON Y LE
ROBARON SU MOCHILA**

en hospitalizado en salto tras ser victima de una violenta rapina los asaltantes lo agredieron y le robaron su mochila

Tags

autoridades, madrugada, intensifican, alrededor, heridas, internado, incidente, atacantes, policiales, adolescente, sufridas, lesiones

Noticias relacionadas

4.3 * Un policía fue asesinado en una rapiña en el barrio Marconi; le robaron el arma

4.2 * Alumna de la Utu del Cerro denuncia que halló un arma en su mochila

5.0 * Un joven fue víctima de una violenta rapiña en la que sufrió golpizas antes de que los delincuentes escaparan

4.7 * Joven arrestado por el asesinato de un bebé era buscado por robo y había escapado del Inisa dos meses antes del trágico suceso

3.6 * Policía en estado crítico tras violenta agresión de delincuentes que le sustrajeron su motocicleta y arma de servicio

4.2 * Joven de 20 años pierde la vida en brutal ataque durante un intento de robo en el noreste de Montevideo

4.0 * En un operativo de rutina, efectivos policiales incautaron una mochila que contenía cuatro pistolas y municiones en el Cerro Norte

4.8 * Detienen a dos hombres y un adolescente es enviado a internación en el Inisa por su vinculación con delitos recientes

4.8 * Hallan un arma en la mochila de una alumna de la Utu del Cerro, generando preocupación en la comunidad educativa

3.7 * "Lúcido" y "en proceso de recuperación": Lula Da Silva permanece hospitalizado luego de una cirugía craneal

Comentarios

Lucas Villalba

29-12-24 16:23

es una pena lo que pasó en Salto, la inseguridad nos tiene todos preocupados. hay que hacer algo ya, no puede ser que los pibes tengan que andar con miedo por la calle. espero que encuentren a esos delincuentes pronto y que el chico se recupere.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo